



高根沢町立阿久津小学校・学校だより

令和6年度

第6号

# 阿小だより

子どもたちの合言葉は  
「自分で 自分から」

自ら学ぶ子・思いやりのある子・たくましい子  
一人一人に「小さな自信」を育てます

令和6年10月31日

発行者 阿見 彰人

## 創立150周年記念運動会大変お世話になりました！ ～特別企画バルーンリリースも実施～

10月19日（土）に、「阿小っ子 輝く笑顔 努力の結晶」のスローガンのもと、令和6年度運動会を実施しました。天気が心配されましたが、朝には雨が上がり素晴らしい天気の中での運動会となりました。

今年度は阿久津小学校が創立150周年という節目の年にあたることから、特別企画として、プログラムの最後に”バルーンリリース”を実施しました。

バルーンリリースの進行は5・6年生の担当の児童が行いました。

はじめに、バルーンの準備ができるまでの時間を使って、阿久津小学校のこれまでの歴史を紹介しました。

次に、ペア学級である「1年生と6年生」、「2年生と5年生」、「3年生と4年生」の児童がペアを組み、準備ができたらいよいよカウントダウンです。

10秒前から始まったカウントダウンですが、「ゼロ！」の声に合わせてバルーンを一気に大空に飛ばしました。

約300個のバルーンと、同時に上がったカラー花火、そして華やかな音楽とともに会場は一気に盛り上がりました。

ちなみに、この時かかった音楽は「YOASOBI」の「アドベンチャー」という曲だそうです。歌詞を調べてみると、

「待ちに待った今日は特別な日

日常から少しはみ出して

ほらシャッターを切って写し出せば

どうしたって零(こぼ)れるような笑顔ばかり」

という歌詞でした。

まさに、この歌詞のとおり、子どもたちの笑顔があふれる素敵な運動会になったと思います。このような特別な日を、多くの保護者・地域の方々、関係者の皆様と共有できてとてもうれしく思います。

運動会開催にあたり、PTA役員の皆様方には、運営に関して多くの御協力を賜りました。この場をお借りしまして御礼申し上げます。大変お世話になりました。



## 今年度も後半戦～2学期がスタートしました！～

前の記事と時間が少し前後しますが、4月に始まった令和6年度も、ちょうど折り返し地点となりました。

10月11日（金）には、第1学期終業式を行いました。今回は「式」ということで体育館に集まって行いました。

国歌斉唱の後、各学年代表1名の児童が「1学期を振り返って」という内容の作文を発表しました。1学期の反省と、2学期に頑張りたいことなどを発表してくれました。

校長の話では、**1年間のちょうど半分の折り返し地点（ハーフタイム）**のため、これまでを振り返って、**頑張ったことは自分を褒めてほしい**こと、また、**反省すべき点は、2学期に生かし、「自分と未来を変えていってほしい」**ことなどを話しました。

そして、5日間の秋休みをはさみ、10月17日（木）には、第2学期始業式を行いました。

「秋休みは楽しかったですか？」との質問に、多くの子どもたちが「楽しかった～」とこたえてくれました。きっと、御家庭や地域において有意義な時間を過ごしたのだと思います。大きな事件や事故に遭うことなく始業式を迎えられたことに感謝申し上げます。

その後、「創立150周年記念横断幕（ver. 2）」のお披露目をしました。横断幕は4月にも2枚制作し、正門わきと校舎2階に掲示しましたが、今回は、9月に誕生した阿久津小学校のマスコットキャラクター「あ〜くん、つ〜ちゃん」をデザインしたものとしました。

校長の話の中では、今年度の重点項目として設定した**①あいさつ、②返事、③良い姿勢**の現在までの振り返りと、今後さらに意識してほしいことについて話をしました。

また、1学期を振り返って、**5・6年生など高学年のみなさんが授業や学校行事などを大変頑張っている**ことを伝え、下級生のみなさんもお兄さん・お姉さんのいいところをたくさん見て、**阿久津小学校全体がさらに活気のある良い学校になると素晴らしい**ことなどを話しました。

なお、出来上がった「横断幕（ver. 2）」は、11月6日（水）に行われる150周年記念式典で掲示する予定です。



子どもたちの日々の生活の様子は学校ホームページの令和6年度ブログを是非ご覧ください！

